

Le premier ministre de Saint-Kitts-et-Nevis, M. Denzil Douglas

Né le 14 janvier 1953, M. Denzil Douglas a étudié la médecine à l'Université des Antilles et à la Barbade.

De retour à Saint-Kitts-et-Nevis en 1986, M. Douglas a ouvert un cabinet privé en médecine familiale. Il a aussi été président de l'Association médicale de Saint-Kitts-et-Nevis.

M. Douglas est devenu vice-président du Parti travailliste en 1987. Aux élections nationales de 1989, il a été élu au Parlement de l'Assemblée nationale. Plus tard la même année, il est devenu chef de l'opposition et dirigeant national du Parti travailliste de Saint-Kitts-et-Nevis.

M. Douglas a été élu premier ministre de Saint-Kitts-et-Nevis le 3 juillet 1995 et a été réélu en mars 2000. Il est actuellement président de la CARICOM.